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Omar Epis 
 
L'esperienza che ho vissuto domenica è stata molto edificante per me! 
Ho portato la mia esperienza quale musicista in una banda di paese e tutta la mia passione e le 
motivazioni che ho cercato di trasmettere ai bambini/ragazzi presenti m'e' tornata 1000 volte 
grazie all'attenzione che non è mai scemata, alle domande che mi hanno fatto, agli applausi che ho 
ricevuto e alla curiosità che hanno dimostrato.  
L'essere parte di una "comunità" che guarda in un'unica direzione, di una banda che utilizza un 
solo linguaggio (le note) espresso in tanti modi diversi (gli strumenti), mi ha fatto capire che è 
come una missione, un unico obiettivo, tanti modi per raggiungerlo, nella singola persona, nelle 
mille associazioni. 
Sono io a ringraziarVi per avermi dato la possibilità di vivere un'esperienza così bella. 
 


